

Habitante del fin de los tiempos

La Casa de la Cultura Ramón Vásquez Brito, la Fundación Histriónica 3 Tablas y la Organización StopVIH se unen en un proyecto teatral benéfico, el cual tiene como finalidad la concienciación y desmitificación del virus de inmunodeficiencia humana (VIH), esta pieza estará muy pronto en salas de teatro del estado Nueva Esparta.

La obra de teatro "Habitante del fin de los tiempos"... Los milagros son posibles si tú estás dispuesto a recibirlas, es original del reconocido dramaturgo Johnny Gavlovski, dirigida por Carolina Vásquez.

Gavlovski, destacado dramaturgo y escritor venezolano, con más de 20 obras en su haber, es considerado uno de los escritores venezolanos de teatro más prolíficos de su generación. Además de dramaturgo, Gavlovski es psicoanalista y psicólogo clínico y como escritor se ha paseado por géneros tan diversos como el cuento y la poesía. Ha recibido premios y reconocimientos internacionales. Tanto su dramaturgia como su desempeño en el área de la psicología, se caracterizan por combinar el psicoanálisis con el arte. Sus obras más destacadas son "Los puentes rotos/más allá de la vida", "Ruido de piedras", "la bruja", "Espectros" y "Habitante del fin de los tiempos".

La Amistad es un sentimiento convenido con otra persona, donde se busca confianza, consuelo, amor y respeto. Es algo muy especial entre dos personas que son amigos. En la Historia que relata Johnny Gavlovski, David y Erasmo ponen a prueba el verdadero, puro y difícil sentimiento de amistad. Se convierten en cómplices de una realidad que los envuelve y afecta mutuamente. Es en esta pieza donde el autor remueve el verdadero significado de la vida, que en ocasiones se presenta como un largo camino y en otros momentos resulta un trayecto muy corto.

Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH informó que en esta obra benéfica se promueven importantes valores como la amistad, amor, respeto, tolerancia, solidaridad, comprensión, compasión y se desmitifica al VIH; actúan, Pedro Pablo Pérez y Ángel Muñoz Pinto. Vestuario y escenografía de la Fundación Histriónica 3 Tablas. Sonido de Mairena Romero y Miguel Boccalon. Iluminación de Carolina Vásquez e Iracelis Navarro. Producción General de Carolina Gentile. Dirección y puesta en escena de Carolina Vásquez.

Gracias al apoyo del señor Ismael Felipe y la Gobernación del estado Nueva Esparta, la función se realizará el sábado 22 de agosto a las 7:30pm en las instalaciones de la Casa de la Cultura Ramón Vásquez Brito de la ciudad de Porlamar... TOTALMENTE GRATIS, para público mayor de 12 años de edad preferiblemente, destacó Rodríguez.

Todas las personas interesadas en detalles adicionales, comunicarse con los representantes de StopVIH a través del (0412) 093-2924, visitar el sitio web de la organización en www.stopvih.org. Únete al grupo "StopVIH" en Facebook para ver fotos de todas las actividades que realiza la organización en el estado Nueva Esparta.

Llevando prevención del VIH a través del teatro



Hard Rock Café, Gabriela Lander, 50 Grados y StopVIH rindieron Tributo a Zapato 3

El pasado martes 28 de julio de 2009, Hard Rock Café Margarita, Gabriela Lander, su banda 50 Grados y la Organización StopVIH rindieron tributo musical a Zapato 3, el evento se realizó con el fin de recaudar fondos para que la Organización StopVIH continue con la labor de prevención de VIH y SIDA que ha venido realizando en la región insular desde sus inicios. Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH informó que la reconocida franquicia y la fundación tienen una alianza estratégica. En la temporada de vacaciones (julio-septiembre de 2009), realizarán espectáculos musicales en Hard Rock Café a fin de llevar prevención de VIH y SIDA a los usuarios y usuarias solidarios que visitan este concurrido establecimiento a través de estos



espectáculos musicales con talento 100% regional como lo es Gabriela Lander y su banda 50 Grados. El Presidente de StopVIH agradeció a todos los usuarios que mostraron su solidaridad con asistiendo al evento y felicitó a Alberto y a Hilmar por el atento y servicial equipo que dirigen, y extiende su profundo

agradecimiento a todo el staff de Hard Rock Café Margarita que atiende con mucho entusiasmo a los usuarios (as) de el concurrido local. Todas las personas que deseen visualizar fotos del evento, visitar el sitio web de la organización en www.stopvih.org ó el grupo StopVIH en facebook.

Bingo Las Vegas y la Organización StopVIH Éxito bingo benéfico



Visión Margarita y Bingo Las Vegas de la isla de Margarita, realizaron el 2º Bingo Benéfico para la Organización StopVIH. La jugada benéfica se realizó en punto a las 6pm del pasado domingo 26 de julio de 2009 en las instalaciones la sala

de juegos ubicada en la Av. 4 de Mayo de Porlamar. Se vendieron 7.752 cartones y se recaudó la suma de BsF. 15 mil. Los recursos serán destinados a los programas de prevención del VIH y SIDA que ejecuta esta organización

en las comunidades de la región insular, así lo informó el Presidente de StopVIH, Jhonatan Rodríguez, quien aprovechó la oportunidad para enviar un agradecimiento a sus aliados del Bingo Las Vegas, Visión Margarita y especialmente al alcalde del municipio Mariño quien ha demostrado su preocupación, siendo partícipe directo en casi todas las actividades de que realiza StopVIH en la entidad, en las cuales pone su granito de arena. También agradeció al legislador Jony Rahal que por primera vez se sumó a la respuesta al SIDA en Nueva Esparta y de quien espera mayor apoyo en lo sucesivo y a todos los que de una u otra manera colaboraron con la organización para este evento benéfico. "Esperamos que se sigan uniendo más y más personas a StopVIH", concluyó Rodríguez.